

14 de octubre de 1967

Firestone pone en marcha en Burgos una gran fábrica de neumáticos



Burgos.— Una cena y un festival de clausura han puesto punto final esta noche a los actos de inauguración de la fábrica de neumáticos que Firestone Hispania ha puesto en marcha en el Polígono de Gamonal, acogida a las ayudas del Polo de Promoción Industrial de Burgos. Las instalaciones ocupan 56.000 metros cuadrados dentro de los 300.000 disponibles, en las que ya se llevan invertidos más de 700 millones de pesetas. La actual plantilla es de 120 trabajadores aunque irá

progresivamente en aumento hasta alcanzar los 700. La producción diaria supera actualmente las mil cubiertas. Tras una convención de directivos de la empresa, los actos comenzaron ayer con pasacalles por la ciudad, y una visita a las instalaciones a la que asistieron el embajador de los Estados Unidos en España, los presidentes mundiales de Firestone y numerosas autoridades. En el cerro de San Miguel llegó el Rally Internacional Firestone-Burgos. Otros actos han consistido en un desfile de modelos en el Hotel Landa y una baile para invitados en la Sala de Fiestas. Esta mañana el Ayuntamiento

ha ofrecido una recepción a los invitados



BRILLANTE PUESTA EN MARCHA DE LA FABRICA «FIRESTONE» DE BURGOS

Con las autoridades locales presidieron los hermanos Firestone (Raymond y Leonard), embajador de Estados Unidos y Consejo de la empresa

Cerca de un millar de personas ha congregado la Convención de esta firma en nuestra ciudad
Las gigantescas instalaciones que ayer entraron en producción comercial ocupan 56.000 metros cuadrados

«Firestone Hispania» ha puesto en marcha su importante fábrica en el «polo» de nuestra ciudad

La Convención Internacional de dicha Compañía ha reunido en Burgos a un millar de assembleístas

